

JIS.CO.ID

Kasrem 082/CPYJ Dampingi Irdam V/Brawijaya tutup TMMD ke - 116 Kodim 0814/Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.JIS.CO.ID

Jun 8, 2023 - 19:44



JOMBANG,- Upacara penutupan TMMD ke - 116 Kodim 0814/Jombang TA. 2023, dengan tema *Sinergi Lintas Sektor Muwujudkan Kemanunggalan TNI - Rakyat Semakin Kuat*, sebagai Irup Brigjen TNI Abdul Rachman, S.Sos. (Irdam

V/Brawijaya), yang Didampingi Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. bertempat di Lapangan SDN Karangmojo 2 Kec. Plandaan Kab. Jombang. Kamis (8/6/2023).



Kali ini Sambutan Panglima Kodam V /Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. yang di bacakan oleh Irdam V/Brawijaya Brigjen TNI Abdul Rachman, S.Sos. mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya, kepada segenap jajaran Pemerintah Daerah, elemen masyarakat serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses

Program TMMD masih sangat dibutuhkan, mengingat sebagian besar dari wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana-prasarana maupun infrastruktur wilayah masih sangat relevan dan sangat diperlukan sesuai dengan koridor Undang-Undang dalam berbagai sektor pembangunan dengan melaksanakan pengerjaan sasaran fisik, maupun sasaran kegiatan non fisik. Ungkapnya

Ini merupakan bukti nyata keseriusan pemerintah dalam upaya mengatasi segala kesulitan masyarakat serta bisa dijadikan sebagai sarana untuk menumbuh kembangkan jiwa gotong royong, mendorong semangat kebersamaan membangun bangsa dan mempererat Kemanunggalan TNI-Rakyat

Dengan berakhirnya pelaksanaan TMMD ke-116 ini, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan yaitu ,
"Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat, Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa, Rawat hasil program TMMD ini, agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat, Kepada para Dansatgas TMMD ke-116 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang" Ungkapnya

Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. mengatakan Selama satu bulan mulai tanggal 10 Mei s.d. 8 Juni 2023, para prajurit TNI bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat bahu-membahu menyelesaikan program TMMD ke-116. Kebersamaan ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan. Ujar Kasrem

Acara dilanjutkan Penyerahan dan penandatanganan naskah hasil program TMMD

ke - 116 TA. 2023 dan Penanggalan tanda peserta dan penyerahan alat kerja

Turut hadir dalam kegiatan, Kolonel Inf Samsul Huda Staf Ahli Bidang Ekonomi
Dam V/Brawijaya , Hj. Munjidah Wahab Bupati Kab. Jombang, Letkol Inf
Muhammad Hanafi, S.I.P, M.Han Dandim 0814/Jombang selaku Dansatgas
TMMD , Mayor Lek Edi Supriyadi Kadis Ops Satrad 222 Kabuh beserta Tamu
undangan lainnya. (Penrem CPYJ).